
5 Pièces

140 m²

Réf. 1614

10 900 €

Paris 17Eme
Appartement à louer (75017)
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PARIS XVII - Etoile Nous vous présentons à la location un appartement

meublé  en  duplex  d'une  surface  de  142m2,  situé  à  proximité  des

commerces  et  des  transports  dans  le  plus  bel  endroit  du  17ème

arrondissement. Entièrement refait à neuf avec des matériaux de haute

qualité, cet appartement bénéficie d'une belle luminosité, de jolies vues

panoramiques  sur  l'ouest  parisien  et  sur  certains  monuments,  et  de

beaucoup  de  calme,  rare  dans  ce  secteur.  Cet  appartement  se

compose  d'une  entrée,  d'un  grand  séjour  donnant  sur  une  terrasse

privative de 25m2 entièrement au calme avec une vue panoramique et

...

PARIS XVII - EtoileWe present for rent a furnished duplex apartment with a surface

area of 140 sqm (1,506 sq ft), located near shops and transportation in the most

beautiful  area  of  the  17th  arrondissement.  Completely  renovated  with  high-quality

materials, this apartment benefits from beautiful brightness, lovely panoramic views

of  western  Paris  and  some  monuments,  and  a  lot  of  tranquility,  rare  in  this  area.

This apartment consists of an entrance, a large living room opening onto a private

25 sqm (269 sq ft) terrace, fully quiet with a panoramic view and a jacuzzi, a fully

equipped open ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME
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